

Aktion für junge Leute

Wettbewerb gegen Fremdenhass

WESERMARSCH. Die CDU-Bundstagsabgeordnete Astrid Grote-lüschen wirbt bei jungen Leuten in der Wesermarsch für eine Teilnahme am Wettbewerb „Denkt@g“. Dabei handelt es sich um eine Aktion der Konrad-Adenauer-Stiftung. „Wir müssen Ausgrenzung mit Zivilcourage begegnen“, sagt Astrid Grotelüschen über den Wettbewerb, der jetzt anlässlich des Gedenktages für die Opfer des Nationalsozialismus gestartet wurde.

Ob einzeln oder als Gruppe, ob Schüler, Student, Azubi – jeder könne mitmachen. „Der Wettbewerb setzt keine Grenzen. Film, Song, Gedicht, alles geht. Nutzt eure Kreativität, rüttelt die Menschen auf und gewinnt damit sogar noch Preise!“, ruft Astrid Grotelüschen die Jugendlichen in ihrem Wahlkreis zum Mitmachen auf.

Einzigste Voraussetzung für eine Teilnahme ist, dass die Teilnehmer ein Alter zwischen 16 und 22 Jahre alt haben müssen. Unter allen bis zum 31. Oktober eingereichten Beiträgen vergibt eine Jury Geldpreise von insgesamt 6 000 Euro, eine Berlinfahrt zur Preisverleihung im Januar 2019 und Sachpreise. (kzw) www.denktag.de